

NI CHAIR À CANON, NI CHAIR À PATRON! NON AU SNU ET À L'UNIFORME!

En toute détente, Macron disait le 26 février dernier qu'il n'excluait pas "l'envoi des troupes au sol" en Ukraine. Une déclaration qui a fait polémique et qui a été fortement critiquée dans la population. Celle-ci montre bien que le gouvernement n'exclut pas de participer pleinement à de futures guerres et de nous y impliquer, pour les intérêts des capitalistes

français. Cela est à mettre en lien avec les récentes annonces qu'il a fait pour les lycéen·ne·s...

Non au Service National Universel!

Depuis plusieurs mois maintenant le gouvernement a annoncé sa volonté de généraliser le Service National Universel, en l'intégrant notamment à l'année scolaire de seconde. Deux semaines où, certes, il y aura des activités sportives et ludiques... mais entremêlées d'heures de cours quotidiens où des militaires et des gendarmes vont nous raconter une histoire fantasmée de la France et de ses institutions. Les mêmes qui vont chercher à nous recruter pour leurs institutions, non merci! Pourquoi rejoindre des corps en armes qui sont utilisés pour réprimer les jeunes et les travailleurs quand ils luttent pour leur droits?

Le gouvernement dit vouloir généraliser à tou·te·s les secondes pour septembre 2026. La réalité, c'est que dès cette année le gouvernement a mis en place un tour de passe-passe pour imposer le SNU aux jeunes de seconde. Un stage de fin d'année en entreprise a été imposé au mois de juin pour les lycéen.ne.s de seconde. Faire le SNU est l'une des rares dérogations possibles pour pouvoir valider son stage lorsqu'on ne trouve pas d'employeur. A n'en pas douter ces lycéen.ne.s ne trouveront pas toute-s de stage et seront forcé·e·s (pour une partie) à participer au SNU... Ainsi, attention, ça veut dire que la généralisation se produit dès maintenant!

L'uniforme à l'école, ça passe pas

De l'autre côté, l'uniforme est remis au goût du jour avec des expérimentations dans certaines classes afin d'une potentielle mise en place à la rentrée prochaine. C'est le cas notamment à Béziers (commune dirigée par l'extrême-droite) où, depuis fin février, 4 établissements d'école élémentaire ont débuté ce test. Pour les fachos et les réacs, qui fantasment déjà sur les interdictions des crop-tops et abayas, l'uniforme permet d'aller encore plus loin. Certains établissements à l'inverse ont refusé la phase d'expérimentation des uniformes comme une école en Bretagne, où un rassemblement a eu lieu contre l'uniforme et dénonçant la "pétainisation de la France."

Les choix sont clairs pour notre avenir, alors que des coupes budgétaires très importantes (904 millions en moins!) ont été annoncées dans l'enseignement supérieur, on continue à financer la mise au pas de la jeunesse.

Il est temps de se mobiliser, dans la rue le 8 et 19 mars contre ce gouvernement!

Dès maintenant, nous devons nous opposer à ces mesures; SNU, uniformes... Cette politique est menée contre notre intérêt, uniquement au faveur des intérêts des grands groupes capitalistes français qui sont les premiers à bénéficier de ces conflits et des politiques antisociales de Macron. C'est cette politique aussi qui fait monter Marine le Pen et lui prépare son arrivée au gouvernement en 2027!

Organisons-nous pour empêcher cette mise au pas de la jeunesse et exiger du fric pour l'éducation et pas pour le SNU et l'armée! Pour cela, il est temps de se mobiliser, par la grève, manifestations et blocages! Nous y serons le 8 mars, pour la journée internationale de lutte pour les droits des femmes. Mais aussi le 19 mars prochain, où les organisations de jeunesses appellent à la mobilisation partout en France, en même temps que les enseignants et les salariés de la fonction publique qui seront en grève et en manifs ce jour-là!

MANIFESTATION EN SOUTIEN **AU PEUPLE PALESTINIEN**

JOURNÉE DE GRÈVE ET DE MANIFESTATION

SAMEDI 9 MARS - 14H PLACE DE LA RÉPUBLIQUE

JEUDI 19 MARS







